

16.12.16**Beschluss**
des Bundesrates

Vorschlag für die Besetzung der Kommission für die Produktions- und Drehbuchförderung und der Kommission für Verleih-, Vertriebs- und Videoförderung bei der Filmförderungsanstalt

Der Bundesrat hat in seiner 952. Sitzung am 16. Dezember 2016 beschlossen, auf sein Vorschlagsrecht für die Wahl der Kommission für Produktions- und Drehbuchförderung sowie die Wahl der Kommission für Verleih-, Vertriebs- und Videoförderung für deren erste Amtsperiode zu verzichten.